

Freitag 26.09.2014

Mitteilungsblatt



Großes Spielangebot: Wiebke Kühl von der Raiffeisenbank (links) und Schulleiterin Heike Brunkert (Mitte) bei einem Murnelspiel. KÜHL

Spielend Freunde finden

Kennenlern-Nachmittag in der Theodor-Storm-Dörfergemeinschaftsschule

TODENBÜTTEL Der Spielenachmittag zum Kennenlernen für die neuen ABC-Schützen hat mittlerweile seinen festen Platz im Terminkalender der Theodor-Storm-Dörfergemeinschaftsschule. Veranstalter des Spielenachmittags ist die Raiffeisenbank Todenbüttel. „Wir als Schule stellen heute nur die Räumlichkeiten zur Verfügung“, erläuterte Schulleiterin Heike Brunkert. Wiebke Kühl von der

Raiba hatte fünf Kolleginnen als Helferinnen mitgebracht – und jede Menge Spielangebote: eine Buttonmaschine, Bügelperlen sowie verschiedene Geschicklichkeitsspiele aus dem Fundus von Jens Breiholz (Nienborstel). Sackhüpfen und Eierlaufen standen ebenfalls auf dem Programm. Dass auch Geschwisterkinder mit eingeladen waren, war die Erklärung dafür, dass deutlich mehr Kinder am Spiele-

nachmittag teilnahmen (46) als drei Wochen zuvor ABC-Schützen eingeschult worden waren (32). Die Erstklässler kommen in diesem Jahr aus acht Gemeinden: Todenbüttel, Beringstedt, Nienborstel, Osterstedt, Haale, Embühren, Seefeld und Puls. „Dieser Spielenachmittag ist auch für die Eltern eine schön ungezwungene Möglichkeit, sich besser kennen zu lernen“, befand Heike Brunkert. khl